

CONTROL DE POBLACIONES ANIMALES - PROPIEDAD RESPONSABLE

Maria de Lourdes Aguiar Bonadia Reichmann¹; Haroldo de Barros Ferreira Pinto²; Vânia Plaza Nunes³; Osleny Viaro²; Maria Bernadete Arantes¹.

¹ Instituto Pasteur — Secretaria de la Salud de Sao Paulo, Brasil

² Centro de Control de Zoonosis, Sao Paulo, Brasil

³ Centro de Control de Zoonosis, Jundiaí, Brasil

Las causas de los problemas con la expansión descontrolada de los animales de estimación, en las ciudades de diferentes países, se deben a la propiedad irresponsable que va de encuentro a la propiedad legal. En la actualidad, el control de animales es reconocido como algo necesario, sea por cuestiones de Salud Pública, como por la preocupación con la protección a los animales. El excesivo número de animales domésticos, sobre todo perros y gatos callejeros, pasó a ser un problema grave por motivo de propiedad inadecuada, reproducción indeseable y mala calidad de vida de las comunidades humanas. Estos problemas hacen con que estos animales sean indeseables por los danos que puedan causar a las personas y al medio ambiente. Este proyecto tiene el objetivo de divulgar conocimientos y desarrollar costumbres que incentiven la mejora de la calidad de la vida de las poblaciones a través de la convivencia y de exploración económica. De esta forma, es posible tanto disminuir la aprehensión, como cohibir la propiedad ilícita de animales silvestres, estableciendo el control de zoonosis, en especial de la rabia.